

PRESSESPIEGEL

24.01.2014 EXXEC NEWS

„Netfonds-Gruppe überschreitet 6-Milliarden-Euro-Grenze“

<http://www.exxecnews.de/index.php/nachricht/items/netfonds-gruppe-ueberschreitet-6-milliarden-euro-grenze.html>

„Netfonds-Gruppe überschreitet 6-Milliarden-Euro-Grenze“

Anfang 2014 hat die Hamburger Netfonds-Gruppe die Summe der von ihr betreuten Assets auf über sechs Milliarden Euro ausgeweitet. Davon entfallen gut drei Milliarden Euro auf das Poolgeschäft mit den Gesellschaften Argentos AG und Netfonds AG. Gut zwei Milliarden Euro werden vom Haftungsdach der Gruppe, der NFS Netfonds Financial Service GmbH, verwaltet. Hinzu kommen noch eine Milliarden Euro, die auf den Bereich Investment-Advisory und Fondsmanagement entfallen, so Netfonds in einer Pressemitteilung.

Die Unternehmensgruppe plant, 2014 durch neue Software und neuem Personal in Kundenbetreuung und Vertrieb zu wachsen.

Die Netfonds AG ist ein Maklerpool mit Sitz in Hamburg. Er agiert als Einkaufsgemeinschaft und Service-Dienstleister im Bereich Finanzen und Versicherungen. Die Netfonds-Gruppe erzielte im Jahr 2012 mit 100 Mitarbeitern und circa 5.000 angebundenen Beratern einen Provisionsumsatz in Höhe von rund 50 Millionen Euro. (jpw1)

www.netfonds.de